



Resi Berger-Bäuerle

Am 19.06.2010 erhielt **Frau Resi Berger-Bäuerle** die **Ehrennadel der Stadt Renningen** für ihr lang-jähriges Beispiel gebendes ehrenamtliches Engagement.

Neben ihrem Engagement in der katholischen Kirchengemeinde seit 1982 hat sich Frau Berger-Bäuerle über mehrere Jahre als Vorstandsmitglied des damaligen Jugendhausvereins engagiert und 1998 das Frauennetzwerk Renningen mit gegründet.

Seit dessen Gründung 1989 leitet Frau Berger-Bäuerle den Verein Kinderfreunde Renningen e.V. als Vorsitzende. Der tatkräftige persönliche Einsatz aller Mitglieder des Vereins und insbesondere der Vorsitzenden trägt maßgeblich zu dem erfolgreichen Wirken des Vereins Kinderfreunde Renningen bei, welcher 2004 vom Land Baden-Württemberg durch die Auszeichnung als kommunale Bürgeraktion gewürdigt wurde. Als Beispiele für die sehr zahlreichen und wichtigen Projekte und Angebote des Vereins Kinderfreunde seien an dieser Stelle insbesondere die Kernzeitenbetreuung und die Nachmittagsbetreuung in Renningen und Malmsheim, die Babysitter-Kurse, Veranstaltungen/ Vorträge zum Thema Kinder/Jugendliche sowie die Mitwirkung im Arbeitskreis Sucht- und Gewaltprävention genannt.

Hinzu kommt auch ihr Engagement für die Frauen in unserer Stadt im Rahmen der Aktivitäten der Wählerinneninitiative Frauen für Renningen (z.B. Frauenwirtschaftstage, Internationale Frauenfeste), die Frau Berger-Bäuerle seit 1999 auch im Gemeinderat vertritt.